

Start here.

Setelah saya membaca judul rencana mengenai perekonomian Indonesia yang semakin berkembang, saya merasa sangat senang dan ~~juga merasa~~ ^{turut} bangga akan kerja keras dari para orang-orang yang berkontribusi dalam kenaikan ekonomi ini. Cukup menjadi kabar ~~yang cukup~~ gembira ketika mengetahui Indonesia dikategorikan sebagai salah satu 'emerging economy'. Mudah-mudahan Indonesia bisa terus bertahan dan terus meningkatkan sumber dayanya. Alih-alih, suatu saat nanti sumber daya Indonesia ~~ini~~ dapat menjadi nomor satu di dunia. ~~Namun, walaupun sekarang ini akses ke pendidikan lebih mudah, tetapi apa yang telah men~~

Merupakan suatu ide yang bagus ~~ini~~ bagi pemerintah untuk meningkatkan taraf pendidikan di Indonesia ini. Akibat, banyak juga anak-anak yang dikirim untuk ikut berlomba di luar negeri dan mengharumkan bangsanya. Tidak sedikit juga ~~ada~~ anak-anak yang kurang mampu tapi mempunyai pengetahuan yang luas. Dengan adanya sumber daya yang berkelebihan ini, menurut saya sangatlah dirugikan kalau kesempatan ini dilewatkan. Di jaman sekarang ini, orang-orang lebih melihat kepada asal mula atau latar belakang dari orang tersebut. Oleh karena itu, tidaklah heran kalau kebanyakan orang-orang sukses di Indonesia berasal dari kota besar seperti ^{Jakarta, Surabaya} ~~Jakarta, Surabaya~~ dan ^{lainnya} ~~selainnya~~. Padahal ^{tinggal di daerah} menurut saya, orang-orang yang ~~di desa~~ mempunyai lebih banyak pengalaman dan juga lebih rajin atau produktif karena dari kecil sudah hidup mandiri. Oleh sebab itu, tengoklah para rakyat kecil yang ada di Indonesia ini.

Gunakanlah sumber ini seefisien mungkin. Siapa tahu, dengan sumber daya yang kita miliki sekarang kita bisa menjadi ekonomi nomor satu se-Asia, bahkan satu dunia. Dalam hal ini, tidak ada yang patut disalahkan. Semua ini tergantung oleh persepsi orang-orang. ~~Orang yang~~ Generasi muda daerah ini harus lebih berani dan percaya diri dalam memperlihatkan diri mereka ke orang-orang kota. Buktikan kalau kalian itu juga pantas untuk menikmati dan berperan dalam keberhasilan ekonomi Indonesia! Jangan hanya berpasrah ~~dan~~ dan puas dengan pekerjaan yang sekedar ~~kerja~~. Ingat, pendidikan yang kalian dapat itu tidaklah sia-sia kalau bisa memakainya dengan seksama.

Additional writing space on back page.